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На приём в Думу
В ноябре депутаты Думы городского округа «Город Лесной» 

проводят прием по личным вопросам. 5 ноября – Михаил Ва-
сильевич Новиков, 12 ноября – Ирина Альбертовна Власо-
ва, 19 ноября – Юрий Васильевич Иванов, 26 ноября – Алек-
сандр Александрович Городилов, 3 декабря – Сергей Ивано-
вич Черемухин.

Напоминаем, что прием проводится по четвергам с 17 до 19 ча-
сов, а записаться можно по средам по телефону 3-74-51.

Бассейн – заработает
На прошлой неделе плавательный бассейн ФСЦ «Факел» обсле-

довала очередная экспертная комиссия под руководством доктора 
технических наук А.Н. Лебедева, директора научно-технического 
центра по безопасной эксплуатации крупнопролетных зданий. В ре-
зультате исследований, в том числе и оценки нагрузки на кровлю, 
компетентное решение таково – бассейн может эксплуатироваться 
еще в течение одного года при соблюдении определенных условий.

Соб. инф.

Школа-интернат:
дополнительный 
набор учащихся 

Муниципальная общеобразовательная школа-интернат № 63
проводит дополнительный набор учащихся в 1, 4, 5, 6, 7, 8 и 9 клас-
сы. Дети из неполных, многодетных семей и семей, попавших в 
трудную жизненную ситуацию, могут получить дополнительную со-
циальную и педагогическую поддержку в школе-интернате.

Учащиеся школы № 63 обеспечиваются 6-разовым полноцен-
ным питанием, одеждой. В школе-интернате традиционно работа-
ют различные кружки и секции. Проводится работа по допрофес-
сиональной подготовке воспитанников – получение практических 
навыков будущей профессии сегодня чрезвычайно важно для каж-
дого выпускника. Контактный телефон 3-39-94.

Управление образования г. Лесного.

Операция «Розыск»
В период с 21 по 23 октября проводилась межгосударствен-

ная оперативно-профилактическая операция «Розыск».
В ходе проведения операции сотрудниками ОВД МВД России 

в г. Лесном были задержаны 7 человек: 5 человек, скрывавшихcя 
от суда, следствия и органов дознания (один из которых разыски-
вался ОВД г. Карабаш Челябинской области) и два без вести про-
павших гражданина.

Е. БЕЛОВА, инспектор по связям со СМИ, 
ст. лейтенант милиции.

Собрание по защите 
прав подопечных

Отдел семейной политики, опеки и попечительства Управ-
ления социальной защиты населения г. Лесного обращается к 
опекунам несовершеннолетних и недееспособных граждан: 5 но-
ября (четверг) в 18.00 в библиотеке им. П.П. Бажова состоит-
ся собрание по защите прав подопечных в свете законодатель-
ства 2009 г.

Н. МАШУКОВА, зам. начальника УСЗН.

Бесплатный 
семинар

ГУ СРО Филиал №3 Фонд социального страхования пригла-
шает принять участие в бесплатном семинаре по вопросам орга-
низации работы в условиях выплаты страховых взносов, который 
состоится 18 ноября в 11.00 по адресу:  г. Лесной, ул. К. Маркса, 
д. 8 (администрация, актовый зал); в 15.00 – по адресу; г. Н.Тура,  
ул. 40 лет Октября, д. 2а (администрация, актовый зал).

Соб. инф.

Я помолодела 
на десять лет!

Прошу поблагодарить председателя Совета ветеранов вой-
ны Леонида Александровича Хитрина за чудесный, незабыва-
емый праздник, устроенный в честь моего 80-летия. Присутство-
вали все ветераны Совета, были приглашены друзья моей моло-
дости, имеющие непосредственное отношение к Совету ветера-
нов войны. Все было так замечательно и трогательно устроено, 
что я забыла о своих недугах и помолодела на 10 лет.

Низко кланяюсь всем ветеранам и милым, добрым женщинам Со-
вета ветеранов, которые так артистично и красиво делали поздрав-
ления в мой адрес. Благодарю всех, кто меня поздравил с юбилеем, 
желаю всем крепкого здоровья и долгой счастливой жизни.

С уважением член Совета ветеранов 
Великой Отечественной войны 

Е.Н. САЗАНОВА, г. Лесной.

Дань уважения к нашей истории

Отвечать жителям 
чиновник не собирается

КПРФ информирует

Состоятся демонстрация 
и митинг

Уважаемые горожане!
7 ноября состоятся демонстрация и митинг, посвященные 92-й 

годовщине Великой Октябрьской социалистической революции. 
Сбор демонстрантов – 7 ноября в 10.30 у кинотеатра «Ретро». 
Выход демонстрантов в 11.00.

Объявлен призыв в партию
К 130-летию со дня рождения И.В. Сталина Центральный Ко-

митет КПРФ объявляет «сталинский призыв» в партию. Обра-
щаться каждую среду в 17.00 в комнату «общественных органи-
заций» библиотеки им. П. Бажова.

Принимаем вопросы 
от граждан

Городское отделение КПРФ планирует проведение встречи с 
депутатами Областной Думы Е.П. Артюхом и А.Г. Альшевских. 
По просьбе депутатов все жалобы и предложения желательно по-
дать в письменном виде до 15 ноября в редакцию газеты «Радар». 
О сроках приезда депутатов будет сообщено дополнительно.

Давайте будем едины!
Новейшая история разделила ноябрь на два 

праздника: 4-го мы официально отмечаем новый 
праздник – День народного единства, привержен-
цы старых традиций празднуют 7 ноября. В этом 
году оба праздника пришлись на выходные дни, и 
может быть, это обстоятельство примирит непри-
миримых: желающие смогут прийти на праздник 
4-го числа и принять участие в демонстрации.

А вообще нет ничего лучше и нужнее для госу-
дарства, особенно в нестабильные времена, чем 
единство. Давайте будем едины в своих устрем-
лениях сделать страну, город, свою жизнь краше, 
ведь мы – россияне. С праздником всех! Пусть 
единство будет в ваших трудовых коллективах, в 
ваших семьях. Счастья и спокойствия всем.

Территориальная организация профсоюзов г. 
Лесного.

4 ноября – День народного единства

Уважаемые лесничане!
Поздравляем вас с Днем на-

родного единства – праздником 
независимости, государствен-
ности и жизнестойкости России. 
Этот день – дань уважения к оте-
чественной истории, память о 
подвиге народного ополчения. В 
этот день, почти четыре столе-
тия назад, граждане страны объе-
динились, чтобы отстоять Оте-
чество, прекратив рознь и смуту. 
Так было положено начало воз-
рождению и укреплению Россий-
ского государства.

К этому празднику у нас, жите-
лей Лесного, особое отношение. 
В ХХ веке своим трудовым под-

вигом наши земляки обеспечили 
сохранение государственности и 
мира на планете. Поэтому неслу-
чайно наш город завоевал пра-
во иметь в своем гербе символы 
истории великой России.

Желаем вам, уважаемые лес-
ничане, больших успехов в рабо-
те во имя достойного настояще-
го и великого будущего России. 
Мира, счастья и добра вам.

А.В. НОВИКОВ, 
генеральный директор 

ФГУП «Комбинат 
«Электрохимприбор»,

Б.А. УМРИХИН, 
председатель профсоюзного 

комитета комбината.

Давайте будем едины!
Новейшая история разделила ноябрь на два 

праздника: 4-го мы официально отмечаем но-
вый праздник – День народного единства, при-
верженцы старых традиций празднуют 7 ноя-
бря. В этом году оба праздника пришлись на 
выходные дни, и может быть, это обстоятель-
ство примирит непримиримых: желающие смо-
гут прийти на праздник 4-го числа и принять 
участие в демонстрации.

А вообще нет ничего лучше и нужнее для го-
сударства, особенно в нестабильные време-
на, чем единство. Давайте будем едины в сво-
их устремлениях сделать страну, город, свою 
жизнь краше, ведь мы – россияне. С праздни-
ком всех! Пусть единство будет в ваших тру-
довых коллективах, в ваших семьях. Счастья и 
спокойствия всем.

Территориальная организация 
профсоюзов г. Лесного.

В городе активно обсуждается 
вопрос о реорганизации структуры 
налоговых органов, которая влечет 
за собой упразднение налоговых 
инспекций в городах и населенных 
пунктах с численностью населения 
менее 100 тысяч.
Так, инспекцию по г. Лесному пред-

полагается объединить с межрайонны-
ми инспекциями городов Кушва, Красно-
уральск, Качканар и Нижняя Тура. Цен-
тральный офис предполагается органи-
зовать на базе МРИ ФНС г. Качканар. 
Одновременно произойдет и сокраще-
ние работников налоговой службы на 
22,6%. В г. Лесном намечается оставить 
офис с выполнением функций выезд-
ных проверок (5 чел.) и работы с нало-
гоплательщиками (3 чел.). Понятно, что 
три человека для работы с налогопла-
тельщиками Лесного для нашего города 
крайне недостаточно…

Редакция располагает письмом на-
чальника ИФНС по г. Лесному С.П. КА-
ТАЕВА к главе городского округа «Го-
род Лесной» С.В. Щекалеву, в кото-
ром, в частности, говорится:

«Уважаемый Сергей Викторович!
Обращаемся к Вам за помощью в свя-

зи с «оптимизацией» налоговых органов.
Одним из аргументов проведения дан-

ной кампании является сокращение рас-
ходов бюджета на содержание государ-
ственного аппарата. Видимо, предпола-
гается, что эти расходы должны упасть 
на плечи налогоплательщиков в виде за-
трат на поездку в налоговую инспекцию, 
которая находится в более крупном горо-
де. Гражданам придется брать дни без со-
хранения заработной платы для поезд-
ки, производить оплату проезда междуго-
родним транспортом при отсутствии лич-
ного. К тому же междугородний транспорт 
не носит регулярного характера: существу-
ет всего 2-3 рейса, на которые не всегда 
еще бывают места, да и стоимость проез-
да немалая. Можно еще как-то оправдать 
укрупнение инспекций внутри больших го-
родов, где действительно есть регулярное 
транспортное сообщение различных ви-
дов транспорта (метро, автобус, трамвай, 
троллейбус, такси) с тарифами на город-
ской транспорт. А как же пожилые люди, ко-

торым по состоянию здоровья сложно вы-
нести поездку в другой город и обратно?..

Для получения любой справки, уве-
домления, выписки из реестров (ЕГРЮЛ, 
ЕГРИП), подачи заявления о предостав-
лении льгот по имущественным нало-
гам, получения свидетельства о поста-
новке на налоговый учет (ИНН), придет-
ся выкраивать время и средства. Получа-
ется, что ущемляются права налогопла-
тельщиков на получение государствен-
ных услуг. Вопрос, который можно было 
решить за один час в налоговой инспек-
ции на месте, придется выяснять более 
длительный период времени в инспекции 
за пределами города. Или решение всех 
вопросов придется осуществлять посред-
ством почты? Так ведь телефонные пе-
реговоры придется вести по междугород-
ним тарифам, следовательно, опять за-
траты со стороны налогоплательщиков. 
Это не всегда удобно и накладно.

Если ссылаться на то, что общение 
должно происходить по телекоммуни-
кационным каналам связи, то логично 
предположить, что не у всех есть такая 
возможность (особенно финансовая). 
Каждый налогоплательщик страны име-
ет право выбора способа общения с го-
сударственными органами (кроме ого-
воренных законодательством).

В данной ситуации не помогут даже 
ТОРМы (территориально обособленные 
рабочие места) с численностью 3-4 ин-
спектора. Уже есть примеры: жители со-
седнего города Нижняя Тура не могут по-
лучить качественных услуг из-за постоян-
ных очередей, не могут своевременно по-
лучить налоговые уведомления на упла-
ту налогов, ждут месяцами необходимые 
справки. Для сведения: обязанность по 
уплате имущественных налогов, исчис-
ляемых налоговыми органами, в силу ст. 
52 НК РФ, возникает у граждан лишь по-
сле получения налоговых уведомлений. 
Все это приводит (и приведет в нашем го-
роде также) к несвоевременному посту-
плению налогов в бюджет, либо к росту 
задолженности по налогам, налогопла-
тельщики вынуждены будут оплачивать 
пени и судебные издержки.

Кроме того, укрупнение налоговых ор-
ганов и, как следствие, сокращение их ко-
личества на местах приведет к отсутствию 

должного налогового контроля за налого-
плательщиками, которое, в свою очередь, 
спровоцирует увеличение числа попыток 
применения незаконных схем ухода от на-
логообложения и нанесет огромный эко-
номический ущерб государству.

Возникает справедливый вопрос: кому 
нужна такая экономия и в чем заключа-
ется оптимизация? Налоговые органы – 
это не хозрасчетное предприятие, а ор-
ган государственной власти, призванный 
контролировать соблюдение налогового 
законодательства и оказывать государ-
ственные услуги населению и налогопла-
тельщикам всех категорий.

Известно, что налоговое законодатель-
ство очень сложно в понимании и приме-
нении, его правовые нормы подвергаются 
постоянным изменениям, в связи с чем у 
налогоплательщиков постоянно возника-
ют вопросы. Это требует личного контак-
та с инспекторами, специалистами и руко-
водством инспекции. Удаленность на 50 
км г. Качканара и отсутствие регулярно-
го автобусного движения неизбежно при-
ведут к увеличению проблем, связанных с 
исполнением обязанностей по уплате на-
логов, социальной напряженности в горо-
де и, как следствие, к непредсказуемым 
последствиям. Поэтому наиболее прием-
лемым и эффективным вариантом счита-
ем, в порядке исключения, не прибегать к 
реорганизации инспекции ФНС России по 
г. Лесному путем присоединения ее к ин-
спекциям в других городах.

Просим Вас принять активное уча-
стие в сохранении инспекции и исполь-
зовать для этого все способы в преде-
лах Вашей компетенции».

ОТ РЕДАКЦИИ
Отметим, что с мнением Сергея 

Петровича согласны многие деловые 
люди, предприниматели города, кото-
рые по роду работы систематически 
обращаются в налоговую инспекцию. 
Они первыми почувствуют на себе 
сложности намечающейся реструк-
туризации. Да и все законопослушные 
налогоплательщики будут испыты-
вать неудобства из-за удаленности 
ИФНС. Остается надеяться, что гла-
ва найдет возможность сохранить 
налоговую службу в Лесном.

В редакцию периодически посту-
пают звонки и письма читателей, 
обеспокоенных проблемой чисто-
ты и порядка в Лесном. В последнее 
время горожане активно поднимают 
вопрос о контейнерных площадках.
Так, в прошлом году во дворах мно-

гих домов Лесного были установлены 
контейнерные площадки. Перед этим 
В.С. Коротаев, бывший руководитель 
КЖКХ, рассказывал, что для обработ-
ки этих контейнеров город купил специ-
альную машину за полтора миллиона  
рублей. Однако на сегодняшний день ни 
один контейнер не обрабатывается – ни-
какую машину, видимо, не купили. «Кро-
ме того, – рассказали читатели, – по Сан-
ПиНу, баки должны краситься два раза в 
год. Ничего подобного с контейнерами в 
городе не делают».

Житель старой части Лесного сооб-
щил, что по ул. Белинского, 5, 7 баки сто-
ят на расстоянии 5-10 метров от домов, 
что нарушает СанПиН, согласно которым 
это расстояние должно составлять 20 
метров. По данным фактам им написано 
письмо в прокуратуру г. Лесного.

Также на днях поступил сигнал о том, 
что по улице Мамина-Сибиряка, 33а у 
подъездов вот уже не первый месяц ржа-
веют старые контейнеры. «Когда их уве-
зут?» – интересуются читатели.

Прокомментировать ситуацию с об-
работкой, содержанием и размещением 
контейнерных площадок на территории 
городского округа «Город Лесной» мы 
попросили руководителя Комитета ЖКХ 
В.А. Румянцева. Однако он заявил, что 
с газетой «Радар» он принципиально не 
работает и ни на какие письменные за-
просы отвечать не собирается.

Что ж, отмахиваясь от вопросов жи-
телей, господин Румянцев демонстри-
рует однозначное отношение к леснича-
нам и их проблемам. Не говоря уже о 
том, что нарушает права граждан на по-

лучение информации и закон о СМИ, со-
гласно которому он обязан отвечать на 
письменные запросы редакции. Любить 
«Радар» никто не заставляет, и, видимо, 
есть необходимость напомнить: «Ра-
дар» – это не отдельно взятые сотруд-
ники – это тысячи лесничан, которые чи-
тают газету и обращаются к нам за по-
мощью в решении проблем.

Сегодня чиновник открыто проигнори-
ровал жителей города.
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